

## Temporada de verano: 19 micros diarios entre San Rafael y Mendoza



Desde el 1 de enero, el transporte público en la provincia funciona con las frecuencias correspondientes al período de verano, con algunas modificaciones de la grilla horaria que abarcan a todas las líneas urbanas, media y larga distancia.

Para San Rafael las mayores novedades se registran en torno al transporte de larga distancia. En lo que respecta a las frecuencias a Mendoza, son 19 de ida y otras 19 de vuelta, lo que permite cubrir toda la franja horaria. Desde nuestro departamento a la capital provincial el primero sale a las 3.50 de la madrugada y el último parte a las 21.35, mientras que desde Mendoza hay servicios a las 21 y a la 1 de la mañana, mientras que en la primera mañana hay un micro a las 5.45.

De esta manera, se suman turnos en la primera mañana, para el mediodía y la tarde, con el objetivo de que la cobertura sea completa. El pasaje continúa a 270 pesos.

Otro destino que tiene “salidas” desde San Rafael ampliadas es Mar del Plata. Salen micros martes, miércoles, viernes y domingos. El precio de pasaje es 4 mil pesos.

A Bariloche hay dos frecuencias y cuestan desde los 3.425 pesos, mientras que los jueves se mantiene el servicio a Talca por 1.500 pesos.

Otros destinos turísticos, como Las Grutas, tienen salidas diarias desde 2.300 a 3.300 pesos, mientras que a Puerto Madryn salen de 2.800 a 4.900 pesos. Para llegar más al sur, hasta Río Gallegos, el pasaje va de 5.729 a 8.270 pesos.

Para viajar a Neuquén hay entre dos y cuatro frecuencias al día, con precios que van de

---

1.990 a 2.200 pesos, dos a San Luis que cuestan entre 569 y 750 pesos; y dos a San Juan que van de 1.090 a 1.700.

Para viajar a Buenos Aires hay dos frecuencias y días que llegan a tres, con pasajes que van de 3.000 a 3.900 pesos, mientras que a Córdoba oscila entre una y dos al día con valores que van de 1.750 a 2.200.

Llama la atención que no haya conexiones directas a Rosario o Santa Fe, importantes destinos turísticos a los que se debe llegar a través de Mendoza, lo mismo que a Santiago de Chile.